

COMPETICIONES

La Uefa paraliza el procedimiento sancionador a Real Madrid, FC Barcelona y Juventus

El máximo organismo del fútbol europeo, que es presidido por Aleksander Ceferin, ha dejado en suspenso el proceso que amenazaba a los tres clubes con sanciones económicas y la expulsión de las competiciones Uefa.

Palco23
9 jun 2021 - 18:30



La Uefa da un paso atrás en las sanciones por la Superliga. El máximo organismo del fútbol europeo ha decidido paralizar el procedimiento disciplinario que había abierto recientemente contra Real Madrid, FC Barcelona y Juventus de Turín por haber seguido adelante con el proyecto de la Superliga, según ha informado el organismo a través de un comunicado.

Como consecuencia, los tres clubes que aún no se habían desligado del proyecto llevado a cabo independientemente de la Uefa no podrán ser sancionados económicamente ni expulsados de las competiciones del organismo europeo, como se venía discutiendo recientemente.

El lunes, tanto la Uefa como la Fifa recibieron la notificación de las medidas cautelares dictaminadas por el Ministerio de Justicia de Suiza que obliga a respetar los derechos de los impulsores de la competición.

La Uefa ha congelado sus movimientos en relación con los equipos que se mantienen en la Superliga

En el caso que la Uefa desacate el mandato judicial, se expone a posibles sanciones a través de dos vías: la civil, donde pueden embargarle sus bienes y derechos, y la vía penal, en la que alguno de los dirigentes puede ser declarado culpable de delito de desobediencia.

Hace apenas unas horas, la Premier League ha tomado represalias contra aquellos equipos del *big six* que estuvieron inmersos en el proyecto de la competición independiente de la Uefa (Arsenal, Chelsea, Liverpool, Manchester United, Manchester City y Tottenham), que han sido multados por la Premier League con 22 millones de libras (25,5 millones de euros), alrededor de 3,5 millones de libras (4 millones de euros) por club.

La Superliga Europa es un proyecto de competición, independiente de la Uefa, lanzado en 2021 por doce grandes clubes europeos, entre los que figuran tres españoles. Tras una fuerte contestación y la desvinculación de la mayoría de los impulsores, el proyecto quedó aparcado a las 48 horas de salir a la luz.